

Serangan Pasukan Afghanistan Tewaskan 36 Anggota Taliban

KABU(IM) - Pemerintah Afghanistan mengklaim serangan udara dan darat pasukan mereka menewaskan 36 orang dan melukai lima orang lainnya. Angkatan Bersenjata Afghanistan mengatakan Taliban merencanakan serangan di Provinsi Kandahar.

Rencana itu yang memicu pasukan Afghanistan melancarkan serangan udara dan darat pada Sabtu (30/1). Dalam pernyataannya Ahad (31/1) pemerintah mengatakan pemberontak dari berbagai provinsi berkumpul di daerah Joy-e-Lahore, Dasht-e-Bolan, dan Kohak, Provinsi Arghandaab untuk menggelar serangan ke pasukan pemerintah.

Taliban belum mengeluarkan pernyataan mengenai pengumuman ini. Kantor berita Turki, Anadolu Agency melaporkan aktivis hak sipil asal Kandahar, Mohammad Akbar Nagahani mengatakan beberapa pekan terakhir pasukan Afghanistan dan Taliban terlibat dalam bentrokan mematikan di Arghandaab.

"Pasukan pemerintah telah menggelar operasi keamanan terhadap Taliban, tidak ada warga sipil yang tersisa, keluarga-keluarga melarikan diri dari pertempuran," katanya.

Komisi Hak Asasi Manusia Afghanistan melaporkan selama 2020 perang menewaskan 2.958 warga sipil. Kekerasan di negara yang hancur oleh perang itu tidak berhenti walaupun Taliban dan pemerintah Afghanistan menggelar tengah menggelar perundingan damai di Doha, Qatar sejak 12 September 2020.

Pemerintahan Amerika Serikat (AS) yang baru mengumumkan akan meninjau kembali kesepakatan damai. Pada Februari tahun lalu AS menandatangani perjanjian damai dengan Taliban. ● gul



TENTARA MYANMAR DI BALAI KOTA YANGON

Tentara Myanmar terlihat di dalam Balai Kota di Yangon, Myanmar, Senin (1/2).

AS Yakin Bisa Segera Rampungkan Dokumen Perpanjangan New START

Perjanjian itu akan berakhir pada 5 Februari mendatang, tapi dapat diperpanjang hingga lima tahun.

WASHINGTON(IM) - Amerika Serikat (AS) optimis tentang penyelesaian prosedur perpanjangan Perjanjian Pengurangan Senjata Strategis (New START) sebelum batas akhir perjanjian tersebut. Perjanjian itu akan berakhir pada 5 Februari mendatang, tapi

dapat diperpanjang hingga lima tahun. "Masih ada langkah-langkah yang harus diselesaikan," kata seorang pejabat Kementerian Luar Negeri AS dalam sebuah pernyataan, seperti dilansir Tass pada Minggu (31/1). "Tapi, kami optimis per-

panjangan [dokumen], yang jelas memenuhi kepentingan keamanan nasional kita, akan diselesaikan sebelum perjanjian itu habis pada 5 Februari," lanjutnya. Sementara itu, dari sisi Rusia, Presiden Vladimir Putin diketahui telah menandatangani undang-undang yang meratifikasi perpanjangan New START. New START adalah perjanjian besar terakhir dari jenisnya antara Rusia dan AS setelah Washington pada 2019 atau di era Presiden Donald Trump

menarik diri dari perjanjian kontrol senjata nuklir lainnya dengan Rusia yang dikenal sebagai Intermediate-Range Nuclear Forces Treaty (INF). Perjanjian penting itu pertama kali ditandatangani untuk jangka waktu 10 tahun oleh mantan Presiden AS, Barack Obama dan mantan Presiden Rusia, Dmitry Medvedev pada tahun 2010. Perjanjian tersebut mulai berlaku pada 5 Februari 2011. Perjanjian tersebut membatasi jumlah senjata ofensif strategis yang dapat dimiliki

kedua negara. Perjanjian itu membatasi masing-masing pihak tidak lebih dari 700 rudal balistik antar-benua (ICBM) yang dikerahkan, rudal balistik yang diluncurkan oleh kapal selam (SLBM) dan pembom berat; tidak lebih dari 1.550 hulu ledak pada ICBM yang dikerahkan, SLBM yang dikerahkan dan pembom berat untuk persenjataan nuklir; dan total 800 peluncur ICBM yang dikerahkan dan tidak dikerahkan, peluncur SLBM, dan pembom berat. ● tom

DPR Filipina Setujui 1 Februari Jadi Hari Hijab Nasional

MANILA(IM) - Dewan Perwakilan Rakyat Filipina telah menyetujui Rancangan Undang-Undang (RUU) yang menyatakan setiap tanggal 1 Februari sebagai Hari Hijab Nasional. Penetapan ini dilakukan sebagai upaya untuk lebih memahami praktik muslim serta toleransi terhadap agama lain di seluruh negeri.

Dilansir dari Arab News, Senin (1/2) DPR Filipina dengan suara bulat menyetujui RUU tersebut pada Selasa (26/1), dengan keseluruhan 203 anggota parlemen mendukung RUU tersebut. Perwakilan partai Anak Mindanao, Amihilda Sangcopan yang mensponsori RUU DPR No. 8249 tersebut, berterima kasih kepada semua anggota parlemen karena mengesahkan RUU tersebut dan meminta anggota Senat untuk mendukung langkah selanjutnya.

RUU ini disahkan untuk mempromosikan pemahaman yang luas di kalangan non-muslim tentang praktik dan nilai penggunaan hijab sebagai tindakan kesopanan dan martabat bagi wanita muslim, dan mendorong wanita muslim dan non-muslim untuk merasakan manfaat dari penggunaan hijab. Tindakan tersebut juga bertujuan untuk menghentikan diskriminasi terhadap pengguna hijab dan menghilangkan kesalahpahaman tentang pilihan busana itu, yang kerap disalahartikan sebagai simbol penekanan dan kurangnya kebebasan.

RUU tersebut juga berupaya untuk melindungi hak kebebasan beragama bagi perempuan Muslim Filipina dan mempromosikan toleransi dan penerimaan agama dan gaya hidup di seluruh negeri. Sangcopan mengatakan bahwa wanita berhijab telah menghadapi beberapa tantangan di seluruh dunia, seperti beberapa universitas di Filipina yang melarang mahasiswa Muslim mengenakan hijab. "Beberapa dari mahasiswa ini terpaksa melepas hijabnya untuk mematuhi peraturan dan ketentuan sekolah, sementara ada pula yang terpaksa putus sekolah dan dipindahkan ke

institusi lain. Ini jelas merupakan pelanggaran kebebasan beragama siswa," katanya. Pengesahan RUU tersebut, tambahnya, akan berkontribusi besar untuk mengakhiri diskriminasi terhadap hijab. "Mengenakan jilbab adalah hak setiap wanita Muslim. Ini bukan hanya sepotong kain, tetapi dikatakan sebagai cara hidup mereka. Sudah dijelaskan dalam kitab suci umat Islam, Al-Qur'an, bahwa setiap wanita Muslim wajib menjaga kesucian dan kesopanan," kata Sangcopan.

Dr. Potre Dirampatan Diampunan, salah satu wali dari United Religions Initiative's Global Council, menyambut baik undang-undang yang menjadi tonggak sejarah tersebut. "Ini adalah penerapan dalam apa yang kita sebut inklusivitas. Saya pikir ini adalah langkah yang disambut sangat baik di mata komunitas muslim," kata Diampunan kepada Arab News. "Seorang wanita berhijab di sini selalu dilihat berbeda. RUU ini akan membuatnya menjadi pemandangan yang umum. Hijab akan menjadi bagian dari pakaian kita sebagai orang Filipina," tambahnya. Menurut Otoritas Statistik Filipina, terdapat lebih dari 10 juta Muslim di Filipina dari total populasi 110.428.130 jiwa berdasarkan data terbaru. Diampunan mengatakan bahwa RUU tersebut merupakan pengakuan terhadap populasi Muslim di Filipina. Ia menambahkan bahwa langkah tersebut dapat lebih mendorong pemberdayaan perempuan di negara tersebut.

RUU tersebut mengamatkan Komisi Nasional Muslim Filipina untuk merayakan Hari Hijab Nasional dengan mempromosikan dan meningkatkan kesadaran tentang hijab di Filipina. Islam menjadi agama terbesar kedua di Filipina, dengan sebagian besar Muslim tinggal di pulau Mindanao. Di Mindanao terdapat Daerah Otonomi Muslim Mindanao, yang terdiri dari provinsi Basilan, Lanao del Sur, Maguindanao, Sulu Tawi-Tawi, tetapi tidak termasuk Kota Isabela di Basilan dan Kota Cotabato di Maguindanao. ● gul

Polisi Rusia Tahan Ribuan Demonstran Pendukung Navalny

MOSKOW(IM) - Polisi anti-huru hara membubarkan aksi protes yang menuntut pembebasan kritikus Kremlin Alexei Navalny pada Minggu (31/1). Polisi menahan lebih dari 5.000 orang yang melakukan perlawanan.

Dalam aksi protes besar-besaran tersebut, polisi memberlakukan pengamanan yang sangat ketat di jantung kota Moscow. Polisi menutup sejumlah ruas jalan di dekat Kremlin, menutup stasiun metro dan mengerahkan ratusan polisi anti huru hara.

Polisi mengatakan, para pengunjung rasa dapat menghadapi tuntutan pidana karena menyerukan aksi demonstrasi tanpa izin. Selain itu, polisi memperingatkan bahwa mereka dapat menyebarkan virus korona. Sekutu Navalny menggunakan media sosial untuk mengubah lokasi unjuk rasa berulang kali. Mereka menyebarkan kerumunan di berbagai bagian Moscow dan mempersulit polisi untuk membubarkannya.

Di St Petersburg dan Moscow, polisi menggunakan kekerasan untuk menahan pengunjung rasa. Polisi terlihat menggunakan alat kejut listrik. Seorang

pengunjuk rasa kepalanya tampak berlumuran darah dan diperban. Menurut OVD-Info, setidaknya 5.021 orang ditahan termasuk 1.608 di Moscow. Istri Alexei Navalny, Yulia Navalnaya termasuk di antara mereka yang ikut ditahan, namun tak lama kemudian dibebaskan.

Pengunjuk rasa melakukan long march menuju penjara di Moscow utara tempat Navalny ditahan. Salah seorang pengunjung rasa, Yulia yang berasal dari Moscow mengatakan, dia tetap memutuskan untuk ikut ambil bagian dalam aksi protes meskipun pada malam harinya mengalami serangan panik. "Saya mengerti bahwa saya hidup dalam keadaan tanpa hukum sama sekali. Di negara polisi, tanpa pengadilan independen. Di negara yang dikuasai korupsi. Saya ingin hidup berbeda," kata Yulia.

Di kota paling timur Vladivostok, rekaman video menunjukkan pengunjung rasa meneriakkan "Putin adalah pencuri" saat mereka bergendangan tangan dan berbaris dalam suhu sekitar -13 Celcius (8,6 Fahrenheit). Menurut OVD-Info polisi menahan lebih dari 120 orang di kota itu.

Alexei Navalny ditangkap pada 17 Januari setelah kembali ke Moscow dari Jerman. Dia berada di Jerman untuk menjalani perawatan medis akibat insiden peracunan zat saraf yang hampir membunuhnya pada tahun lalu. Navalny menuding Presiden Rusia Vladimir Putin telah memerintahkan pembunuhan terhadap dirinya. Namun tuduhan itu dibantah oleh Kremlin.

Menteri Luar Negeri Amerika Serikat (AS) Antony Blinken mengutuk penggunaan kekerasan oleh polisi terhadap pengunjung rasa di Moscow. Blinken menyerukan kepada pemerintah Rusia agar mereka membebaskan Navalny.

Menanggapi hal tersebut, Kementerian Luar Negeri Rusia menuduh AS munafik dan ikut campur dalam urusan dalam negerinya. Menurut Rusia, AS berupaya mendorong aksi protes sebagai bagian dari strategi untuk menjatuhkan Moscow. "Semua orang tahu betul apa yang dilakukan Amerika Serikat dalam kasus-kasus itu - mereka melepaskan tembakan untuk membunuh," ujar pernyataan Kementerian Luar Negeri Rusia. ● ans

Donald Trump Tunjuk Pengacara Baru untuk Sidang Pemakzulan

WASHINGTON(IM) - Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump mengumumkan pengacara baru yang akan memimpin tim pembelaannya di sidang pemakzulan. Pada Senin (1/2), Kantor mantan presiden Trump mengatakan David Schoen dan Bruce L. Castor akan menjadi pengacara presiden AS ke-45 di sidang tersebut. Pengumuman itu disampaikan usai muncul laporan Trump berpisah dengan dua pemimpin tim pembelaannya di sidang pemakzulan yang digelar 9 Februari mendatang. Seorang sumber mengatakan Trump berpisah dengan dua orang ketua tim pembelaannya. Pada Minggu (31/1) kemarin, sumber tersebut mengatakan dua pengacara adalah Butch Bowers dan Deborah Barberi yang berasal dari South Carolina. Sumber itu mengatakan langkah itu 'keputusan bersama'.

Tiga orang pengacara lainnya, Josh Howard dari North Carolina, Johnny Gasser dan Greg Harris dari South Carolina juga keluar dari tim pembelaan Trump. Salah seorang sumber lainnya mengatakan perpindahan terjadi karena Trump berbeda pendapat dengan Bowers mengenai strategi di sidang yang digelar Senat AS tersebut. Trump masih bertahan dengan klaimnya, ia adalah korban dari kecurangan pemilihan umum bulan November tahun lalu yang dimenangkan Joe Biden. Hal itu memicu pergolakan di tim pembela Trump. Pada 9 Februari mendatang Trump akan menjalani sidang pemakzulan yang kedua. House of Representative mendakwa menghasut penduduknya untuk menyerbu Capitol Hill pada 6 Januari lalu. Bila bersalah ia dilarang untuk maju dalam pemilihan jabatan publik. ● ans



UNJUK RASA PRO PEMIMPIN OPOSISI RUSIA

Seseorang mengenakan topeng yang menggambarkan Presiden Rusia Vladimir Putin selama unjuk rasa untuk menuntut pembebasan pemimpin oposisi Rusia Alexei Navalny di Berlin, Jerman, Minggu (31/1).

Tiga Orang Tewas dalam Serangan Bom di Somalia

MOGADISHU(IM) - Sebuah ledakan, diduga bom bunuh diri, diikuti oleh baku tembak antara militan dengan pasukan keamanan di sebuah hotel, terjadi di Ibu Kota Somalia, Mogadishu pada Minggu (31/1). Serangan ini menyebabkan jatuhnya korban, yang jumlahnya belum diketahui, menurut pihak berwenang. Kelompok militan Al Shabaab, yang terkait dengan Al Qaeda, mengaku bertanggung jawab atas serangan tersebut. Kelompok ini telah sering melakukan pengeboman dan serangan bersenjata selama konfliknya dengan pemerintah Somalia yang telah berlangsung lama. "Sebuah mobil yang melaju meledak di dekat hotel dan pos pemeriksaan. Ledakan itu mengguncang kami dan diikuti tembakan senjata yang hebat," kata penjaga toko Ali Abdulhadi kepada Reuters tentang insiden, yang terjadi di daerah Kilometre 4 yang sibuk di Mogadishu. Saksi mata Ahmed Nur mengatakan bahwa ledakan itu membuat Hotel Afrik bergetar, menyebabkan kepanikan.

"Ledakan itu membuat hotel bergetar saat kami duduk di dalam dan berbicara. Kami panik, bingung," katanya kepada Reuters. Juru Bicara Kepolisian Sadik Ali mengatakan banyak orang telah diselamatkan dari Hotel Afrik. "Pasti ada korban karena para militan pertama-tama memulai serangan dengan bom mobil bunuh diri di tembok," katanya kepada Reuters. Sementara Pejabat Senior Keamanan Nasional Somalia Mohamed Dahir mengatakan kepada AFP bahwa dua warga sipil dan seorang penjaga keamanan dipastikan tewas, "tetapi jumlah kematian bisa lebih tinggi". Diwartakan BBC, para militan menargetkan Hotel Afrik meskipun hotel itu berada di daerah yang dijaga ketat dekat bandara utama kota. Hotel itu dikenal sebagai tempat berkumpul para pejabat pemerintah Somalia. Seorang kapten polisi setempat mengatakan sejumlah anggota parlemen dan pejabat militer senior berada di dalam saat serangan itu. ● gul

Rusia Prediksi Pandemi Mulai Mereda pada Februari atau Maret

MOSKOW(IM) - Pandemi Covid-19 kemungkinan besar akan mulai mereda pada bulan Februari atau Maret mendatang, terutama di Rusia. Hal itu diungkapkan Menteri Kesehatan Rusia, Mikhail Murashko. "Kami melakukan yang terbaik hari ini. Saya pikir Februari dan Maret akan menjadi titik balik dan pandemi akan mulai mereda," ucap Murashko dalam sebuah pernyataan, seperti dilansir Tass pada Minggu (31/1). Murashko menuturkan, ada cukup tempat

tidur rumah sakit untuk pasien virus Corona di Rusia. Oleh karena, dia meminta kepada masyarakat Rusia untuk tidak ragu untuk memeriksakan diri jika mengalami gejala Covid-19. "Saat ini, kami memiliki stok tempat tidur rumah sakit yang cukup. Jadi, lebih baik tidak membuang waktu membawa pasien, terutama yang berusia di atas 80 tahun, ke rumah sakit," ungkapnya. "Lebih baik rawat inap pasien seperti itu secara preventif, tidak menunggu kom-

plikasi, untuk menyelamatkan hidup dan kesehatan mereka," sambungnya. Dia kemudian berjanji bahwa dana sebesar USD 35,58 juta akan dialokasikan ke wilayah-wilayah Rusia dalam waktu seminggu kedepan untuk membeli obat-obatan bagi pasien virus korona. Rusia sendiri mencatatkan 3.813.048 kasus Covid-19 hingga saat ini, dengan 3.255.462 pasien telah pulih dari penyakit tersebut. Data terbaru Rusia menunjukkan 72.185 kematian di seluruh negeri akibat virus itu. ● tom



FESTIVAL MUSIM SEMI DI SINGAPURA

Pengunjung yang mengenakan masker wajah mengambil gambar selama pertunjukan bunga tahunan Dahlia Dreams menjelang Tahun Baru Imlek di Lembu, atau dikenal sebagai Festival Musim Semi, di Singapore's Gardens by the Bay, Minggu (31/1).

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham PT. Tanimbar Nanim Sejahtera berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") tertanggal 28 Januari 2021 nomor 139 yang dibuat dihadapan Jimmy Tanat, S.H., M.Kn. Notaris di Jakarta Selatan, para pemegang saham Perseroan telah mengambil keputusan sebagai berikut :

Menyetujui peningkatan Modal Dasar Perseroan yang semula Rp. 10.000.000.000,- (sepuluh miliar Rupiah) menjadi Rp. 20.651.000.000,- (dua puluh miliar enam ratus lima puluh satu juta Rupiah) dan peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan yang semula Rp. 2.500.000.000,- (dua miliar lima ratus juta Rupiah) menjadi Rp. 20.651.000.000,- (dua puluh miliar enam ratus lima puluh satu juta Rupiah) yang penyerahannya dilakukan dengan cara mengkonversi hutang Perseroan kepada PT Tine Capital sebesar Rp. 18.151.000.000,- (delapan belas miliar seratus lima puluh satu juta Rupiah).

Satu dan lain untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tanggal 25 Februari 1999 dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Jakarta, 02 Februari 2021
Direksi Perseroan
PT. Tanimbar Nanim Sejahtera